

# Une crise sanitaire qui a porté ses fruits dans les jardins

**O**n savait que l'envie de faire son potager soi-même connaissait un essor considérable ces dernières années, mais avec la situation sanitaire, beaucoup s'y sont mis cette année. D'autant que dès le début de la mise en place des restrictions de déplacement, le gouvernement avait autorisé la vente des plants de potager.

*« C'est vraiment énorme, explique Sophie Raffin, gérante de la pépinière d'Urbino. C'est compréhensible car les gens se sont demandé comment se nourrir sans forcément se rendre dans les supermarchés puisqu'il y avait un risque. »*

